

Schützen Serenade im Maria Hilf

Im Rahmen des Auftaktes zum Stadtschützenfest 2015 fand heute wie alljährlich die Serenade auf dem Hubschrauberlandeplatz des Krankenhauses Maria Hilf statt.



Pünktlich zu den Begrüßungen durch den Bezirksbundesmeister Horst Thoren sowie den Vorsitzenden der Geschäftsführung der Kliniken, Prof. Andreas Lahm, strahlte die Sonne vom Himmel.

Das schöne Wetter wurde der ebenfalls anwesenden Schwester Oberin zugeschrieben. "...jedenfalls bis ca. 13.50 Uhr. Danach sind die (...) anderen verantwortlich" - hieß es in der Begrüßung weiter.





Da es nach dem, inklusive der Ehrungen, musikalisch unterhaltsamen und gut besuchtem Zeremoniell pünktlich zum Ausmarsch in Richtung Kapuzinerplatz um 14.05 Uhr zu einem dicken Regenschauer kam, ließ es diese Worte wie eine-sicher ungewollte- Weissagung erscheinen. Der Freude der Schützen über den Auftakt zu Ihrem jährlichen Highlight soll, dem Vernehmen nach, dieser Schauer aber keinen Abbruch getan haben.